

Critica otra vez a magistrados

CLAUDIA GUERRERO
Y ANTONIO BARANDA

Después de que una rebelión de diputados morenistas frenó la reforma que restringe las facultades del Tribunal Electoral federal, el Presidente Andrés Manuel López Obrador se lanzó ayer de nueva cuenta contra el organismo.

“Es como el caso de los magistrados del Tribunal, esos que prohibieron que ya no deben de haber ‘amlitos’.

“Pero eso es lo de menos, los del Tribunal cancelaban candidaturas, pero esto viene de tiempo atrás, para los jóvenes, esto es importante, recordar algunos casos”, dijo en su conferencia en el Palacio Nacional.

Y recordó la elección en la que participaron Clara Brugada y Rafael Acosta Ángeles, “Juanito”.

También aprovechó para criticar a los ciudadanos que se han manifestado en defensa del INE y del Tribunal.

“Los engañaron diciendo que el INE no se tocaba, el INE no se toca, y los medios ayudaron muchísimo”, agregó López Obrador.